

## Motul renforce ses liens avec l'ACO et devient le partenaire lubrifiant officiel du FIA WEC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**24h**  
LE MANS

**WEC**  
FIA WORLD ENDURANCE  
CHAMPIONSHIP

**MOTUL**

**MOTUL**

**OFFICIAL  
LUBRICANT  
PARTNER**

**OFFICIAL  
LUBRICANT  
PARTNER**

L'Automobile Club de l'Ouest, organisateur des 24 Heures du Mans et promoteur du championnat du Monde d'Endurance de la FIA, a annoncé la signature d'un accord pluriannuel avec Motul, qui devient partenaire lubrifiant officiel de l'ensemble du championnat, y compris de son épreuve phare, les 24 Heures du Mans.

Il faut remonter plus de 60 ans en arrière pour trouver l'origine des liens qui unissent Le Mans et Motul. Les courses d'endurance ont largement contribué au développement des produits de haute technologie, offrant des performances de haut niveau, que Motul propose aujourd'hui aux compétiteurs comme aux usagers de la route. Cette évidence se voit renforcée par le soutien que Motul apporte aujourd'hui à l'ACO et au WEC en accédant au statut de partenaire officiel d'une des plus anciennes courses automobiles du monde. En outre, chaque épreuve de 6 heures du FIA WEC aura son « virage Motul » entièrement aux couleurs rouge et blanc du célèbre logo, tout comme les hôtesse qui officieront au moment de la cérémonie de podium.

Hervé Amelot, Président du Directoire de Motul: "Le Mans est un pilier central de notre stratégie en matière de sport automobile. Cet accord exclusif est l'aboutissement de plus de six décennies d'une collaboration loyale entre Motul et

Le Mans. Il résulte également de la volonté des membres du personnel de Motul, présents chaque année sur cet événement magique, d'être encore plus proches de nos teams partenaires pour leur apporter à chaque instant de la course le soutien technique le plus efficace. En développant sa collaboration avec l'ACO tout en s'impliquant conjointement avec le FIA WEC, Motul pourra propager la magie du Mans à travers son réseau international de distribution, qui inclut nos filiales, distributeurs et importateurs, actifs dans plus de 100 pays. A l'image des autres partenaires du WEC, Motul salue la qualité d'une plateforme qui n'offre pas seulement une visibilité, mais aussi d'intéressantes opportunités de rencontre et d'échange avec nos collègues et clients étrangers lors des week-ends de compétition. Grâce à ce nouveau partenariat, Motul peut maintenant pleinement exprimer une passion pour l'endurance qui rayonne d'une aura particulière à la mi-juin de chaque année, au Mans."

**Pierre Fillon, Président de l'Automobile Club de l'Ouest:** "2016 est une année anniversaire pour l'Automobile Club de l'Ouest, dont nous célébrons les 110 ans d'existence et de prédominance sur le terrain des épreuves de longue haleine. Motul est depuis longtemps fortement impliqué aux 24 Heures du Mans, le plus grand événement au monde dans le domaine des sports mécaniques, et étend aujourd'hui sa présence au WEC. Depuis des décennies, Motul apporte aux concurrents ses compétences incomparables ainsi qu'un soutien solide et constant. Il est de notoriété mondiale que l'endurance a toujours constitué un vecteur de progrès en termes de conception, de performance et de sécurité. Le fait de courir au Mans a impulsé nombre de développements à l'origine de l'élaboration de lubrifiants innovants. Motul en a conscience, tout comme nous reconnaissons la contribution de Motul et nous sommes heureux de les accueillir dans la famille du Mans et du WEC."

**Gérard Neveu, Président Directeur Général du FIA World Endurance Championship:** "Grâce à la présence combinée dans le cadre du WEC de constructeurs automobiles majeurs et de quelques uns des meilleurs pilotes du monde, les spectateurs ont le privilège d'assister à des courses d'endurance parmi les plus relevées de l'histoire de ce sport. Nous accueillons au sein de cette grande famille des entreprises d'envergure internationale qui affichent des valeurs d'engagement et de qualité, qui ont toujours caractérisé Motul, notamment à travers ses nombreuses implications dans les sports mécaniques et spécifiquement au Mans. Alors que le WEC aborde une nouvelle étape dans sa croissance et son développement, nous sommes honorés de compter des entreprises telles que Motul à nos côtés."

## A PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech.

Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique. Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes lors de nombreuses compétitions internationales : 24 heures du Mans (auto et moto), Championnat du monde d'Endurance FIA, Super GT et Super Formula au Japon, Drift, Pikes Peak, Blancpain Endurance Series, Dakar, Tour Auto, Le Mans Classic, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, Championnat du monde Motul FIM Ice Speedway Gladiators, Roof of Africa et bien d'autres encore.

